
Modaes

Back Stage

Adiós a María Luisa Solari, una de las dueñas de Falabella

Modaes
3 nov 2015 - 00:00

María Luisa Solari, una de las principales accionistas de **Falabella**, falleció ayer, lunes, a los 73 años de edad. La empresaria contaba con el 13% del capital del gigante de los grandes almacenes.

Solari era la segunda hija de **Alberto Solari** y **Eliana Falabella**, que en la década de los treinta expandieron su negocio de sastrería a los artículos del hogar, convirtiéndose en una de las empresas más valoradas en el mercado nacional y con alcance latinoamericano. La empresa se ha diversificado además a cadenas de tiendas de bricolaje, de supermercados y un banco.

Con una fortuna de 2.200 millones de dólares, Solari ocupaba el octavo puesto en el ránking de las personalidades más ricas de Chile. El pasado marzo, la empresaria renunció al directorio del **Hipódromo Chile**, "por razones estrictamente personales", según señalaron en un comunicado.